



El presupuesto es para bienestar del pueblo, no para mantener lujos del Poder Judicial: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velasco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), señaló que el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) es un instrumento para redistribuir el ingreso y, con ello, garantizar el bienestar del pueblo con los derechos a la justicia, la educación y la vivienda, por lo que es necesario reajustar los recursos destinados al Poder Judicial y al Instituto Nacional Electoral (INE). En un comunicado, el legislador criticó que el Poder Judicial cuente con excesos que van de 15 mil a 25 mil millones de pesos orientados a un fideicomiso y no a la Tesorería, mientras tanto, hay quejas en los más de 600 juzgados porque no tienen papelería, equipo, computadoras, personal ni notificadores.

<https://www.masnoticias.mx/el-presupuesto-es-para-bienestar-del-pueblo-no-para-mantener-lujos-del-poder-judicial-ignacio-mier/>